

Mobilisierung zu Kundgebung und Protest-Tafel „Vielfalt ernährt die Welt“

Am Sonntag den 13.09.2009 in Ulm.



Liebe Freundinnen und Freunde einer gentechnikfreien Landwirtschaft,

Leinsamen-Skandal, 170 ha illegaler Genmaisbau im Reintal, Aufdeckung von Filz im Zulassungsverfahren. Trotz Mon 810 Verbot kommen immer wieder Agro-Gentechnik-Skandale ans Tageslicht!

Deswegen ist es jetzt Zeit, um Agro-Gentechnik richtig abzuwählen! Wir laden deswegen am Sonntag den 13.09.2009 ab 10.30 Uhr zur Kundgebung und Protest-Tafel „Vielfalt ernährt die Welt ...natürlich ohne Gentechnik“ auf den Münsterplatz nach Ulm. Zwei Wochen vor den Bundestagswahlen wollen wir mit „Vielfalt ernährt die Welt ...natürlich ohne Gentechnik“ ein Zeichen für eine gentechnikfreie und bäuerliche Landwirtschaft in Deutschland setzen. Veranstalter sind sieben Umwelt-, Bio-, Erzeuger- und kirchliche Verbände sowie weitere Unterstützer aus der gentechnikfreien Bewegung. Gentechnisch veränderte und patentierte Pflanzen gefährden die natürliche Vielfalt und die weltweite Ernährungssicherheit.

Das Bundesforschungsministerium fordert massiv die Forschung an gentechnisch veränderten Organismen und hält die Gentechnik für eine Zukunftstechnologie. Ulm ist der Bundestagswahlkreis der aktuellen Bundesforschungsministerin. Unter dem Motto „Vielfalt statt Einfalt!“ fordern wir gemeinsam:

- ein bundesweites Anbau- und Fütterungsverbot von Agro- Gentechnik,
- keine Steuergelder für Agro-Gentechnik,
- mehr Forschung zum Erhalt der biologischen Vielfalt und der bäuerlichen Landwirtschaft weltweit.

Wie der „Anti-Atom-Treck“ in Berlin zeigte, dass die Zukunft den regenerativen Energien gehört, wird „Vielfalt ernährt die Welt“ zeigen, dass nur eine gentechnikfreie und bäuerliche Landwirtschaft eine Option für die Zukunft ist. Dies verdeutlicht auch der im April veröffentlichte Weltagrarbericht, dessen Autor Prof. Dr. Hans Herren am Sonntag als Hauptredner erwartet wird.

Bei der Kundgebung ab 14.00 Uhr werden nationale und internationale Redner wie Hubert Weiger, Aldo Gonzalez, Romuald Schaber, Thomas Dosch, Maria Heubuch und Hans Herren sprechen.

Im Polit-Talk stellt sich Bundesforschungsministerin Annette Schavan ihren Kritikern. Mit ihr diskutieren Hilde Mattheis (SPD), Ulrike Höfken (Bündnis 90/ Die Grünen) und Karin Binder (Die Linke).

Nehmt an unserer gentechnikfreien Tafel mit dem traditionellen regionalen Gericht "Alb-Laisa, Spätzle und Saiten" und anderen Köstlichkeiten auf dem Ulmer Münsterplatz. Demonstriert mit und erlebt einen spannenden und genussreichen Tag in Ulm. Sendet mit uns ein klares Zeichen nach Berlin: „Ein weiter so in der Landwirtschaft ist keine Option“ (Weltagrarbericht 2008)“

Weitere Informationen unter www.vielfalt-ernaehrt-die-welt.de

Mit gentechnikfreien Grüßen

Jochen Fritz, Vielfalt ernährt die Welt - Pressesprecher

Vielfalt ernährt die Welt
Gesellschaft bürgerlichen Rechts
Geschäftsführung: Jochen Fritz
Sitz: Gäufelden

Konto:
C/O Gentechnikfreies Europa
Kontonummer:201265269
BLZ: 76035000
UmweltBank Nürnberg

Geschäftsstelle:
Vielfalt ernährt die Welt GbR
c/o Bund für Umwelt und Naturschutz
Waldhornstraße 25, 76131 Karlsruhe

Veranstalter:



BÄUERLICHE
ERZEUGERGEMEINSCHAFT
SCHWÄBISCH HALL

